
 
主任的話: 我們的神是活著的   11/11/2018 

馬太福音 16:16 西門彼得回答：「你是基督，是永

生神的兒子。」 
16 Simon Peter answered, “You are the Christ, the 

Son of the living God.” (NASB) 
 許多非信徒不相信耶穌是活著的神，他們認為

我們的信仰只是我們幻想出來安慰自己的事。但我

們相信的人，就知道我們的神是如何的真實。我們

所遭遇的一切，不論好壞，也在神的掌管下的。神

在背後必有祂深遠的意思。 

 從 5/14日，我的第一次化療，直到現在，當然

有感覺不舒服，但那日子就像一眨眼，已經過去

了。16次的化療，在記憶中只有恩典和愛，沒有懷

疑，沒有抱怨。事實上，生活中必會遇到高低點，

問題是我們選擇獨自行走，還是與上帝同行。與上

帝同行者可以在幽谷中聞到花香處處，一草一木也

是同路伴隨，生命總不孤單。相反，獨行者就總會

覺得人生就是如此的不公平。其實，生病並不可

怕，可怕的是人在黑暗中沒有上帝。 

 老實說，看這世界，真的看到很多不公平：為

什麼我不是出生在埃塞俄比亞的兒童呢? 為什麼我

不是出生在抗日戰爭的南京呢? 為什麼外國傳教士

道別他的家人後，要來到中國傳福音呢? 為什麼我

的媽媽沒有把我送進孤兒院? 為什麼耶穌為我的罪

而死? 因此，我幾乎不會去問上帝「為什麼」的問

題，但我會問上帝：「在這種情況下，我可以做什

麼? 」因為無論我做什麼，我都必須向上帝負責。

對，世界真的有很多不公平的事情，但我們還是活

在上帝的恩典之下，就要多感恩，人才能有平安和

喜樂。 

 11/6 星期二早上 10:15，做研究的醫生打電話

來，說：「告訴你一個好消息，你今天不用來了，

因切片檢查(活檢)的結果，是你原本有癌細胞的地

方找不到癌細胞了。你的化療是成功的。」 

我說：「什麼意思?」 

她說：「你還有一顆 1.5 公分的(Mass)一團細胞，

但不是癌細胞，癌細胞死了。因為沒有了癌細胞，

我的研究你沒辦法參予，但我為你高興。」 

我說：「那我下一步是什麼？」 

她說：「你的手術醫生應該會與你聯絡，之後所有

的時間表也可能提早的。」 

  神不奇妙，誰奇妙? 祂才是大能者！不要依靠

世人、掌相和運氣，因為他們不能作什麼，唯獨神

是值得一生依靠。 

  因為癌細胞在做 12 次化療後奇蹟地沒有縮

小，因為沒有縮小，我才合資格參予研究，因研究

而需要做那切片檢查(活檢)，才早得知已經沒有癌

細胞了。 

  神的恩典何其廣大！基督徒要更認真的活，信

仰要生活化。未把生命交給主的，不要再等了，快

接受耶穌完全的愛吧！ 

  今天上帝藉著我來告訴你們：祂是活的，不是

死的。你信祂的說話，你就看見祂奇妙的作為。 

 願一切歸榮耀歸與上帝！ 

 


